

MARCHE DE COHÉSION RENTRÉE 2020

FORÊT BOIS LA CHARLES AU SAINT ESPRIT

Nous avons organisé une marche, lors du premier cours d'EPS, à la rentrée 2020, pour l'ensemble des élèves du collège, à la forêt Bois La Charles, sur la commune du Saint Esprit.

Les élèves de 6° ont marché environ 5km pour une durée d'environ 1h. Les élèves des autres niveaux ont fait une plus grande boucle d'environ 7km, pour 1h30 de marche. Nous sommes partis à pied du collège, nous avons remonté le quartier de petit fond. En haut, nous sommes rentrés dans la forêt. Nous avons grimpé par un petit sentier jusqu'à un champ de cannes. Nous avons apprécié la fraîcheur de la forêt pendant cette période de fortes chaleurs. Nous sommes ensuite redescendus par le quartier Avenir. Nous avons traversé la rivière en toute sécurité pour arriver au stade, près de la mairie. Nous sommes ensuite retournés tranquillement au collège.

Nous en avons profité pour faire des photos de classe. Merci aux personnes qui nous ont accompagnés : les parents, les enseignants (Mr Van Ighem, Mme Essart et Mr Palcy), la vie scolaire (Mme Monrapha et Mr Ivrisse) et à la direction (Mr Alomaloo et Mr Aché).

L'objectif était de travailler la cohésion du groupe classe, de fournir un effort physique conséquent et de découvrir la forêt de sa commune. Les enfants ont beaucoup apprécié. Nous espérons que les enfants feront découvrir cette magnifique ballade à leur famille.





6A



6B



6C



6D







5A



5B



5C



5D





4A



4B



4C



3A



3B



3C



3D

